

## DISCOURS DE MGR BRUCHESI

AU

Congrès eucharistique international de Londres

**N**OS lecteurs aimeront à lire le texte même de l'éloquent discours prononcé par Mgr l'archevêque de Montréal, le soir du 10 septembre, à la plus solennelle des séances publiques du Congrès eucharistique international de Londres. Ils savent déjà par les dépêches que sa parole a été plusieurs fois chaleureusement applaudie. Dans une autre circonstance, mais le même jour, il avait suscité une émotion profonde, et l'assemblée toute entière lui avait fait une splendide ovation.

Eminentissimes Seigneurs,

Messeigneurs,

Mesdames, Messieurs,

Le Canada, jadis terre française, aujourd'hui colonie britannique, fidèle au Christ et loyal au Roi, est heureux de joindre sa voix, en cette circonstance solennelle, à celles de l'Australie et de la France.

Que Mgr l'archevêque de Westminster veuille bien agréer mes remerciements émus pour l'honneur qu'il m'a fait en m'invitant à prendre la parole devant vous.

Que pourrai-je ajouter aux discours éloquents des deux éminents prélats qui m'ont précédé ? Mais ne sommes-nous pas ici, tous, en ce moment, qu'un cœur et qu'une âme, et serait-il possible d'exprimer un sentiment de jubilation, de gratitude ou d'espoir qui ne se trouve dans l'âme de chacun ?

Certes, ce n'est pas une exagération de dire que les regards du monde entier sont à l'heure présente tournés du côté de